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À ce jour, Maurice a administré approximativement 
600 000 doses de vaccins contre la Covid-19. Au cours 
de la dernière semaine, Maurice a administré en 
moyenne 14 000 doses par jour. À ce rythme, il faudra 
encore une quinzaine de jours pour administrer 
suffisamment de doses pour 10 % supplémentaires de la 
population. Selon le site World In Data, les derniers 
chiffres pour Maurice sont 380 362 personnes ayant 
reçu une première dose de vaccin et 218 501 les 2 doses. 
 
Alan Ganoo, ministre des Transports terrestres et du 
métro léger, ministre des affaires étrangères, de 
l’intégration régionale et du commerce international a 
précisé, lors des derniers débats budgétaires, que la 
vaccination à Maurice a démarré en janvier 2021 et qu'à 
ce jour, quelque 600 000 doses de vaccins Covid-19 ont 
été administrées. « Nous avons pour objectif de 
vacciner 60 % de la population d'ici fin août 2021 et 
d'atteindre l'immunité collective d'ici septembre 
prochain », a-t-il déclaré. Maurice a réussi à enrayer la 
première vague de Covid-19 qui a touché le pays l'année 
dernière, avant de faire face à une recrudescence du 
nombre de cas positifs depuis mars 2021, a rappelé 
Alan Ganoo.  
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Arrivée des vaccins 
Le 23 janvier 2021, Maurice a reçu ses premiers 100 
000 vaccins AstraZeneca contre la Covid-19, utilisés 
pour inoculer 50 000 Frontliners. Parmi les arrivages 
importants, le pays a ensuite reçu des vaccins 
Sinopharm de Chine le 13 avril 2021. Le premier lot de 
vaccins Sinopharm est arrivé à Maurice pour aider à 
stimuler la campagne de vaccination. Une cargaison de 
200 000 doses de vaccin Covaxin est arrivée à Maurice, 
en provenance de Bharat BioTech le 19 mai dernier. Par 
ailleurs, 38 400 doses de vaccin AstraZeneca sont 
arrivées à Maurice le 10 mai et 24 000 doses 
supplémentaires du même vaccin, le 28 mai dernier. 
Maurice a aussi reçu 550 000 doses de vaccin 
Sinopharm de Chine, dont un lot de 50 000 en cadeau. 
 
Un autre vaccin, Spoutnik Light, a récemment été 
approuvé pour utilisation à Maurice. Selon une 
déclaration de la RDIF, Sputnik Light est le premier 
composant du vaccin Spoutnik V. Ce vaccin a démontré 
une efficacité de 79,4 %, selon des données analysées. 
 
Steven Obeegadoo : « les vaccins sont et seront 
là » 
  
Maurice a reçu au total 912 400 doses de vaccins. Ce 
chiffre comprend les vaccins AstraZeneca, Covaxin et 
Sinopharm. Steven Obeegadoo, Premier ministre 
adjoint, ministre du Logement, de l’aménagement du 
territoire et du tourisme, a annoncé au Parlement le 21 
juin que 452 057 personnes ont déjà reçu une première 
dose d’un vaccin anti-Covid. 
 
Si l’on analyse les chiffres du ministère de la Santé, au 
21 juin il y a 4 143 premières doses. Et selon une source 
au National Vaccination Committee, il y a 275 000 
deuxièmes doses de Sinopharm qui seront, finalement 
utilisées comme première dose car il y a d’autres 
vaccins Sinopharm qui sont attendus incessamment. 
Contacté à ce sujet, le Dr Zouberr Joomaye a tenu à 

Société 
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préciser que Maurice recevra une grosse quantité du 
vaccin Sinopharm début juillet. Ainsi, il n’y aura pas 
d’interruption dans l’administration des vaccins 
pour les Mauriciens. 
 
Une source au ministère de la Santé confirme que 
500 000 doses de vaccins arrivent début juillet. Avec 
cette nouvelle cargaison, Maurice aura suffisamment 
de vaccin pour inoculer plus de 706 200 personnes, 
soit 55,5 % de la population. Il ne restera que 4,5 % 
de la population à être vaccinée, ce qui représente un 
peu plus de 57 000 personnes. Depuis hier la 
moyenne de personnes vaccinées par jour est en 
hausse. Elle est passée de 14 000 à plus de 15 000. 
Avec l’accélération de la campagne de vaccination, la 
‘herd immunity’ semble être possible pour 
septembre 2021 à condition de recevoir les vaccins à 
temps. 
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3 cas détectés aujourd'hui dont un habitant 
de Bambous 
 
 

3 cas détectés aujourd'hui dont un habitant de 
Bambous 
 
• 1 cas a été détecté suite aux exercices de Contact 
Tracing en cours. Le patient était déjà en centre de 
quarantaine au Jour 0. 
 
• 2 cas ont été détectés dans des COVID-19 Testing 
Centres. Il s’agit d’un habitant de Bambous dont le lien 
épidémiologique a déjà été établi et d’un habitant de 
Lallmatie, dont le lien épidémiologique reste à être 
déterminé. 
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PSAC-Rattrapage : Hausse de 4,1 % du taux 
de réussite 
 
 

1 266 élèves, soit 687 garçons et 579 filles, ont pris part 
aux épreuves de rattrapage du Primary School 
Achievement Certificate (PSAC) du 8 au 10 juin. Selon 
les données du Mauritius Examinations Syndicate 
(MES) le taux de réussite global qui était de 73,9 % 
avant cette séance est désormais passé à 78 %. 593 
élèves (296 garçons et 297 filles) ont réussi cette 
réévaluation, soit 46,8 %. 
 
Chez les garçons, on note une augmentation de 4,1 %, 
soit un taux de 72,8 % après le rattrapage contre 68,7 % 
avant. Chez les filles, le taux était de 79,2 % à la 
première tentative. À la seconde, il est passé à 83,4 %, 
soit une hausse de 4,2 %. À Rodrigues, qui comptait 746 
candidats et aucune absence en avril à la première 
tentative du PSAC, la réussite est de 79,2 % après le 
rattrapage. 
 
Basheer Taleb, président de la Fédération des managers 
des collèges privés, accueille favorablement cette 
hausse de 4,1%. « Les élèves qui prennent part aux 
examens de 'resit', sont déjà des élèves qui ont presque 
réussi. Ceux qui ont échoué sont des élèves qui 
n'arrivent pas à s'adapter aux programmes », a-t-il 
précisé.  
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Tokyo 2020 : Roilya Ranaivosoa et Richarno 
Colin, les porte-drapeaux mauriciens 

Richarno Colin sera le porte-drapeau pour l'équipe 
masculine et Roilya Ranaivosoa, pour les femmes. Le 
Comité Olympique Mauricien (COM) a présenté 
officiellement à Trianon, le mardi 22 juin dernier, ces 
deux athlètes mauriciens qui serviront de porte-
drapeaux à la délégation nationale lors des prochains 
Jeux Olympiques. 
 
A cette occasion, Philippe Hao Thyn Voon Ha Shun, 
président du COM, a souligné : « Les porte-drapeaux 
sont très importants dans une équipe olympique. Ils 
sont les symboles de la délégation, ceux qui portent les 
ambitions et les espoirs de toute une nation. Ils doivent 
avoir les épaules suffisamment fortes et un certain 
charisme pour tirer l'équipe vers le haut. Je suis 
heureux de pouvoir compter sur Roilya et Richarno 
pour Tokyo. Leur professionnalisme, leur présence et 
leur positivité seront des atouts précieux pour leurs 
coéquipiers ». 
 
Les athlètes désignés se sont tous les deux sentis « très 
fiers » de se voir confier une telle mission, et comptent 
bien faire de leur mieux pour ne pas décevoir les 
espoirs placés en eux. « Ce n’est pas tous les jours que 
l’on a la chance de vivre une telle expérience.  
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Le 23 mars dernier, nous avons appris que nous 
devrons vivre avec le virus. Le 23 mai dernier, nous 
subissions une hausse de cas positifs à la Covid-19 et ce 
23 juin nous craignons une troisième vague, alors que 
nous nous dirigeons vers la seconde phase de 
déconfinement dans une semaine, le 30 juin prochain, 
ainsi que la première phase de la réouverture des 
frontières, le 15 juillet. 
 
Maurice enregistre une moyenne de seize cas par jour 
depuis le 23 mai dernier. En effet, 507 cas positifs à la 
Covid-19 ont été enregistrés depuis le 23 mai dernier. 
Ces chiffres démontrent également que la troisième 
vague de la Covid-19 menace déjà le pays. 
 
Le Dr Veyasen Pyneeandee, obstétricien, explique : « 
Un médecin de l'Organisation Mondiale de la Santé 
(OMS) affirme la présence de variants à Maurice , ce 
qui pourrait donc expliquer la propagation accrue du 
virus dans l’île." Ce dernier déplore également un 
manque du respect des gestes barrières chez nos 
compatriotes : « Les mauriciens doivent être accros aux 
gestes barrières. Nombreux sont ceux qui ne les 
respectent pas, ce qui est définitivement lié à 
l’éducation sanitaire reçue.  

 
 

[Covid-19] Troisième vague : Une moyenne 
de 16 cas par jour depuis un mois 
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https://ionnews.mu/renouvellement-des-employees-lodging-accommodation-permits-et-certificates-of-registration-of-factory-pas-de-surtaxe-a-payer/covid/
https://ionnews.mu/covid-19-troisieme-vague-une-moyenne-de-16-cas-par-jour-depuis-un-mois/
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Le premier nanosatellite mauricien MIR-SAT1 a été 
envoyé en orbite basse le mardi 22 juin dernier à 14 h 
55. Le nanosatellite fonctionnera à une altitude de 335 à 
346 kilomètres de la Terre. Le nanosatellite a été 
déployé en orbite depuis la Station spatiale 
internationale où il est arrivé le samedi 5 juin dernier 
après avoir décollé 26 heures plus tôt du Centre spatial 
Kennedy de la NASA en Floride, aux États-Unis, à bord 
de la fusée SpaceX-CRS22 Cargo Dragon. 
 
L'événement a été suivi en direct par le Premier 
ministre, Pravind Jugnauth, Deepak Balgobin, ministre 
des Technologies de l'information, de la 
Communication et de l'Innovation et d'autres 
dignitaires à la Government House à Port Louis. 
"Notre pays a rejoint la ligue des nations africaines 
dans l'espace. Cela ouvre de nouvelles opportunités en 
termes d'activités économiques, de création d'emplois 
et de solutions technologiques pour relever nos défis de 
développement durable. 
 
Le déploiement de notre nanosatellite est sans aucun 
doute une avancée technologique pour le pays et reflète 
notre vision d'une économie basée sur la connaissance 
et l'innovation. Nous investissons dans l'économie du 
futur, qui sera alimentée par les données 

 
 

Pravind Jugnauth: "Notre pays a rejoint la 
ligue des nations africaines dans l’espace" 
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Vikram Hurdoyal : « Innover la fonction 
publique pour une nouvelle ère » 
 

Honorer la valeur et le mérite des fonctionnaires et 
mettre en exergue le rôle de l’administration publique 
dans le développement des communautés. C’est dans 
cette optique que le 23 juin a été décrété la Journée 
mondiale de la Fonction publique par les Nations unies. 
Vikram Hurdoyal, ministre de la Fonction publique et 
des réformes administratives et institutionnelles, n’a 
pas manqué, sur sa page Facebook, de rendre hommage 
aux travailleurs de la fonction publique qui oeuvrent ” 
avec détermination et intérêt pour le bien-être des 
citoyens “. 
                                    
” Nous innovons la future fonction publique avec de 
nouveaux modèles de gouvernement pour une nouvelle 
ère afin d’atteindre les objectifs de développement 
durable. Le thème cette année est une réflexion sur 
notre fonction publique qui s’ est adaptée et réinventée 
dans la situation exceptionnelle que nous vivons. ” Tels 
ont été, en substance, les mots du ministre de la 
Fonction publique.  
 
En cette journée spéciale, le ministère de tutelle a 
organisé des activités spéciales afin d’honorer les 
fonctionnaires et les agents de terrain. Un message 
spécial sera dédié aux fonctionnaires sur la télévision 
nationale, ce mercredi, par le ministre.  

Société 

https://ionnews.mu/vikram-hurdoyal-innover-la-fonction-publique-pour-une-nouvelle-ere/?fbclid=IwAR1GbZKiXx_dIqzSgYz5uIWudUEzUqXBPll5osD0gObnkhA4PmMg_W7HVAU
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La seconde phase de déconfinement a été étendue 
jusqu’au 30 juin. Une annonce du ministre de la Santé, 
le Dr Kailesh Jagutpal, lors de la conférence de presse 
du NCC, le vendredi 28 mai dernier. La décision 
d’étendre la deuxième phase du déconfinement a été 
prise par le Conseil des ministres et le High Level 
Committee sur la Covid-19 qui se sont réunis le même 
jour. 
 
Le couvre-feu l’année dernière a très certainement 
porté ses fruits car pendant plusieurs jours consécutifs, 
le pays a enregistré zéro cas de Covid-19, et aujourd’hui 
on enregistre en moyenne seize cas par jour. À quel 
point sommes-nous prêts pour la seconde phase de 
déconfinement ? À en croire le Dr Veyasen Pyneeandee, 
obstétricien et gynécologue “il y a trois obstacles qu’on 
doit pouvoir surmonter à la prochaine phase de 
réouverture prévue pour le 30 juin. La premières phase, 
est la vaccination qui est importante pour l’économie 
du pays.” 
 
Avons-nous fait assez de dépistage pour jauger 
les conditions locales? 
“Je pense que nous sommes un peu en retard à ce 
stade-là et que la logistique ne suit pas. C’est pour cela 
qu’il y a une hausse de cas positifs”,  
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Enigme d'une réouverture : Un R-Rate de 1,5 
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La State Trading Corporation (STC) a effectué, hier soir, 
le mardi 22 juin, par virement bancaire le transfert d’un 
peu plus de Rs 5,6 milliards à Betamax Ltd, soit 
quelque Rs 4,5 milliards déboursées par l’Etat et un peu 
plus de Rs 1 milliard par la STC. 
 
Dans un premier temps, la STC avait négocié une 
extension du délai de paiement jusqu’au 28 juin. Or, le 
virement bancaire a pu se faire le jour de la date butoir 
initialement prévue. Cette extension avait été 
demandée comme une mesure de précaution, selon 
notre source au sein de la STC. 
 
Rappelons que le Privy Council avait rendu un verdict 
favorable à Betamax Ltd dans le litige qui l’opposait à la 
STC et à l’Etat. En 2014, le contrat d’affrètement de 
Betamax avait été résilié par le gouvernement. Betamax 
avait alors entamé des poursuites et après plus de 7 ans 
de bataille juridique devant diverses cours 
internationales et même devant la Cour suprême, 
Betamax a reçu un jugement favorable la semaine 
dernière. 
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Betamax a empoché les Rs 5,6 milliards hier 
soir 
 
 



16 

C’est The Mauritius Derby Trial Cup, première manche 
du championnat des 4-ans, qui retiendra l’attention lors 
de la 7e journée, ce samedi 26 juin. En effet, c’est ce 
Groupe 3, disputé à handicap sur 1 400 m, qui sera 
l’épreuve principale. 
 
La deuxième manche, The Mauritius Guineas (G2), est 
prévue lors de la 11e journée (samedi 17 juillet) sur 1 
600 m, alors que l’ultime étape, The Mauritius Derby 
(G1), sera disputée à poids d’âge lors de la 15e journée 
(samedi 7 août) sur 1 850 m.  
 
Pour rappel, le premier week-end de courses de la 
saison, qui avait été initialement programmé pour cette 
semaine (26-27 juin), a été décalé d’une semaine. Celui-
ci se tiendra le 3-4 juillet, avec The Barbé Cup (G1), 
deuxième classique de la saison, comme pôle 
d’attraction de la journée dominicale. 
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Hippisme : Début du championnat des 4-ans 
ce samedi 
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Les habitants du Sud sont confrontés à des problèmes 
d’approvisionnement en eau. En novembre 2020, ceux 
de L’Escalier ont manifesté pendant deux jours car l’eau 
n’était disponible que deux heures par jour.  
 
Pour l’année fiscale 2019-2020, le Premier ministre 
Pravind Jugnauth avait mis en place un programme de 
subventions dont peuvent bénéficier les ménages dont 
les revenus combinés n’excèdent pas Rs 50 000. 
 
Le District Councilor de Savanne, Vikram Gooransing, a 
abordé le problème d’eau à ION News, ce mardi 22 juin. 
« Dans la partie haute de Tyack, entre autres, les 
résidents font face à un manque d’approvisionnement 
en eau. La cause du problème est un filtre qui est 
obstrué par l’eau boueuse. Les gens ont manifesté pour 
démontrer leur colère.  
 
J’ai reçu de nombreux appels de personnes frustrées 
par ce problème d’eau », explique Vikram Gooransing. 
Dans la foulée, il propose certaines solutions. « Il faut 
éradiquer le problème d’eau boueuse. Et puis le barrage 
menant à Tyack soulagera aussi les habitants. » De plus 
il est question de mettre en place une station de filtrage 
à Tyack. 
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Problème d’eau dans le Sud : Une lueur 
d’espoir avec le nouveau budget 
 
 
 
 
 

https://ionnews.mu/probleme-deau-dans-le-sud-une-lueur-despoir-avec-le-nouveau-budget/?fbclid=IwAR0SfwtyzgVSwbX5J6qUBq3vynWTvtvaQ_CaSov0ZSaMjt9eeRMHAHsB8OI
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La campagne de vaccination contre la Covid-19 pour les 
personnes âgées se poursuit jusqu’au 24 juin de 9 h à 16 
h au Centre d’Action Sociale de Montagne-Blanche. 
Outre les habitants de Montagne-Blanche, sont 
également concernés ceux de Petit Paquet, Melrose et 
Sébastopol. 
 
« Il y a eu tellement de demandes que nous avons 
décidé de rajouter un jour supplémentaire, c’est-à-dire 
le 24 juin. Notre société doit permettre aux personnes 
âgées de ne pas craindre les jeunes ou d’être 
abandonnées par eux », a déclaré Vikram Hurdoyal, 
ministre de la Fonction publique et des réformes 
administratives et institutionnelles sur sa page 
Facebook. 
 
 Ce dernier a demandé à toutes les personnes résidant 
dans les quatre villages de venir se faire vacciner car ce 
sera un moyen de se protéger. « Les mesures sanitaires 
telles que les masques, la distanciation sociale et 
l’utilisation de désinfectants ne doivent pas être 
oubliées lors de la vaccination », a-t-il rappelé. 
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Campagne de vaccination au centre social de 
Montagne-Blanche 
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Le Premier ministre Pravind Jugnauth a élaboré sur la 
stratégie dite gagnante du gouvernement contre la crise 
de Covid-19 dans le pays. C’était lors des débats 
budgétaires, le 21 juin. Il a déclaré que la stratégie du 
gouvernement l’an dernier, quand le pays a connu la 
première vague, était celle de la défensive. Mais avec 
l’arrivée des vaccins et les nouvelles informations sur le 
virus, le gouvernement doit passer à l’offensive.  
 
« A correct play against a dangerous opponent whose 
tactic we don’t know. Today we know it better and have 
the vaccines. It is now time for us to play more 
offensively. » Telle a été l’analogie footballistique 
choisie par le Premier ministre. 
 
Ce dernier a aussi réitéré l’appel à la population pour se 
faire vacciner. Tout en précisant que près de la moitié 
de la population adulte a déjà obtenu la première dose 
de vaccin. 
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[Covid-19] Pravind Jugnauth : « Il est temps 
de passer à l’offensive » 



20 

Surinam : 530 plantes de cannabis 
déracinées 

Les limiers de l’ADSU du Sud sont tombés sur une 
plantation de cannabis, mardi, à Cascade Cécile, 
Martinière, Surinam. 530 plantes de cannabis d’une 
hauteur de 10 à 30 cm ont été déracinées. Cette 
opération de recherche a été montée suite à des 
instructions reçues de la Field Intelligence Unit. L’aide 
de l’Helicopter Squadron a été requise. 
 
Les officiers de la brigade antidrogue ont surveillé les 
alentours pendant plusieurs heures avant de se 
résoudre à déraciner les plantes de cannabis. Ils avaient 
espoir que le cultivateur se pointe mais en vain. Une 
enquête a été initiée et le trafiquant est activement 
recherché. 
 

Société Société 
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«La seconde phase de déconfinement a été étendue 
jusqu’au 30 juin. Une annonce du ministre de la Santé, 
le Dr Kailesh Jagutpal, lors de la conférence de presse 
du NCC, le vendredi 28 mai dernier. La décision 
d’étendre la deuxième phase du déconfinement a été 
prise par le Conseil des ministres et le High Level 
Committee sur la Covid-19 qui se sont réunis le même 
jour. 
 
Le couvre-feu l'année dernière a très certainement 
porté ses fruits car pendant plusieurs jours consécutifs, 
le pays a enregistré zéro cas de Covid-19, et aujourd’hui 
on enregistre en moyenne sept cas par jour. À quel 
point sommes-nous prêts pour la seconde phase de 
déconfinement ? À en croire le Dr Veyasen Pyneeandee, 
obstétricien et gynécologue « il y a trois obstacles qu'on 
doit pouvoir surmonter à la prochaine phase de 
réouverture prévue pour le 30 juin. La premières phase, 
est la vaccination qui est importante pour l'économie 
du pays ». 
 
Avons-nous fait assez de dépistage pour jauger 
les conditions locales? 
"Je pense que nous sommes un peu en retard à ce 
stade-là et que la logistique ne suit pas. 
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Sommes-nous prêts pour la deuxième phase 
de déconfinement? 

https://ionnews.mu/sommes-nous-prets-pour-la-deuxieme-phase-de-deconfinement/maxresdefault-17/
https://ionnews.mu/sommes-nous-prets-pour-la-deuxieme-phase-de-deconfinement/
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Stephan Buckland, le célèbre athlète mauricien sera en 
direct sur le Newsman Show, le jeudi 24 juin prochain. 
Évènement à ne surtout pas rater sur la page d’ION 
News. Plusieurs surprises seront au rendez-vous ! 
 
 

 
 

Société 

[The Newsman Show] Teaser : Stephan 
Buckland, le célèbre athlète mauricien sera 
en direct sur le Newsman Show 

https://youtu.be/R3zBhXLoNWE
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Dans l'émission Tips Lekurs cette semaine, Moorad 
Keerpah aux côtés d'Ismael Sheik Mastan accueille le 
jockey Dinesh Sooful pour l'analyse de la 7e journée de 
courses. La première manche du championat de quatre 
ans est prévue pour cette journée, une course très 
attendue par des turfistes. 
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Tips Lekurs 



 

Téléchargez l’application et recevez  
chaque jour votre e-paper gratuitement,  
dès sa parution 

L ’application  
 

ION NEWS  
est maintenant disponible 

Coming soon 

ION E-Paper 
ION News vous suit partout 
grâce à votre smartphone 
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https://play.google.com/store/apps/details?id=com.ionnews.ionnews&hl=en
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Angela Merkel reçoit Moderna comme 
deuxième dose après une première dose 
d'AstraZeneca 

La chancelière allemande Angela Merkel a reçu une 
dose de Moderna comme deuxième injection de vaccin 
contre le coronavirus après avoir eu Oxford-
AstraZeneca comme première. Angela Merkel, 66 ans, 
s'est fait vacciner il y a quelques jours après avoir reçu 
une dose d'AstraZeneca en avril. 
 
Les experts pensent que le dosage mixte des vaccins 
Covid pourrait être une bonne idée, mais il est trop tôt 
pour le dire avec certitude. Les pays européens ont 
interrompu le déploiement du vaccin AstraZeneca après 
qu'un certain nombre de cas de caillots sanguins ont été 
signalés. L'Allemagne avait auparavant limité 
l'utilisation du ‘jab’ aux plus de 60 ans, mais est 
désormais prête à l'offrir à tous les adultes. Après un 
démarrage lent, le déploiement de la vaccination en 
Allemagne s'est accéléré ces dernières semaines. Plus 
de la moitié de la population du pays a désormais reçu 
sa première dose de vaccin. 
 
Des études ont été menées sur le mélange de différents 
vaccins. Une étude au Royaume-Uni a révélé que les 
adultes étaient plus susceptibles de signaler des effets 
secondaires légers et modérés après avoir mélangé des 
doses des vaccins AstraZeneca et Pfizer.  

Société Monde 

https://ionnews.mu/monde-covid-19-troisieme-vague-en-allemagne-sur-fond-de-divergences-sur-les-restrictions-sanitaires-et-la-strategie-vaccinale/a83aaee_joh100-germany-politics-0224-11/
https://ionnews.mu/angela-merkel-recoit-moderna-comme-deuxieme-dose-apres-une-premiere-dose-dastrazeneca/


26 

Programme de l'Angleterre pour l'Euro 
2020: Dates et parcours possible jusqu'à la 
finale 

L'Angleterre a commencé par une victoire 1-0 sur la 
Croatie, suivie d'un match nul sans but contre l'Écosse, 
avant de terminer le groupe D par une victoire 1-0 sur 
la République tchèque. Les hommes de Gareth 
Southgate resteront à Wembley pour leur huitième de 
finale contre la France, l'Allemagne, le Portugal ou la 
Hongrie. 
 
Cette équipe est actuellement l'Allemagne, mais les 
derniers matches de groupe doivent encore être joués 
mercredi soir avant de connaître l'identité du deuxième. 
Les hommes de Joachim Low accueilleront la Hongrie, 
tandis que la France, vainqueur de la Coupe du monde, 
affrontera le Portugal, champion d'Europe. 
 

Société Monde 

https://ionnews.mu/programme-de-langleterre-pour-leuro-2020-dates-et-parcours-possible-jusqua-la-finale/_119019983_england_scotland/
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Au Canada, les députés adoptent un projet de 
loi interdisant les « thérapies de conversion » 
 

Les députés canadiens ont adopté mardi 22 juin un 
projet de loi interdisant les « thérapies de 
conversion » qui visent à imposer l’hétérosexualité aux 
personnes LGBTQ+ (lesbiennes, gays, bi et trans), une 
victoire pour le gouvernement minoritaire de Justin 
Trudeau. 
 
Le projet de loi a été adopté à une large majorité de 263 
voix contre 63 la veille de la fin de la session 
parlementaire. Plus de la moitié des élus du Parti 
conservateur, principale formation d’opposition, ont 
voté contre ce texte, même si leur chef Erin O’Toole l’a 
approuvé. 
 
Ce texte, qui était l’une des grandes promesses du parti 
libéral de M. Trudeau lors des élections de 2019, 
prévoit des peines pouvant aller jusqu’à cinq ans de 
prison pour toute personne faisant subir une 
telle « thérapie » à un mineur ou à un adulte non 
consentant, ou pour quiconque en ferait la publicité. 
47 000 hommes canadiens y ont été soumis 
Selon une enquête officielle publiée l’an dernier, 47 000 
hommes canadiens appartenant à une minorité sexuelle 
ont été soumis à une thérapie de conversion. Cette 
pratique, parfois appelée thérapie réparatrice.  

Société Monde 

https://ionnews.mu/au-canada-les-deputes-adoptent-un-projet-de-loi-interdisant-les-therapies-de-conversion/?fbclid=IwAR3YF5G8N3N7sLV9Ge0A4HTXLyt0sCt6u04lSBM9zDJfwsuUBpPZkQoJGDs
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Terrorisme et Covid-19 à la réunion des 
dirigeants de la SADC 
 

La Communauté de développement de l’Afrique 
australe (SADC) tiendra, mercredi 23 juin, un sommet 
extraordinaire des chefs d’État et de gouvernement à 
Maputo, la capitale du Mozambique. Pendant la 
réunion, les discussions porteront sur les questions 
concernant l’intégration régionale, la coopération et le 
développement. 
 
Avant le sommet, une réunion du comité permanent de 
hauts fonctionnaires de la SADC se tiendra lundi. 
Mardi, ce sera une réunion du conseil des ministres de 
la SADC. Le président du Mozambique, Filipe Nyusi, 
présidera le Sommet Extraordinaire en sa qualité de 
président actuel de la SADC. Le sommet discutera, 
parmi les questions clés, de la réponse régionale et du 
soutien au Mozambique dans la lutte contre le 
terrorisme, la sécurité alimentaire et nutritionnelle 
régionale, le genre et le développement, et les progrès 
de la réponse de la région au VIH/sida et à la pandémie 
de Covid-19. 
 
Les cérémonies d’ouverture et de clôture du sommet de 
la SADC seront retransmises en direct par la société 
d’État mozambicaine Televisão de Moçambique (TVM). 
Les États membres de la SADC sont l’Angola,  

Société Monde 

https://ionnews.mu/terrorisme-et-covid-19-a-la-reunion-des-dirigeants-de-la-sadc/?fbclid=IwAR0qP4lDJ7J2Kfd4WeBNOdZgbUjWPuO8uMW_zHjgYRvHL9V5yKsxEZl_7r0
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Le chef-lieu du Turkménistan en tête du 
classement des villes les plus chères pour les 
expatriés 

La capitale du Turkménistan, en Asie centrale, a été 
désignée comme la ville la plus chère du monde pour 
les travailleurs étrangers. Ashgabat, une ville d’environ 
un million d’habitants, est arrivée en tête d’une enquête 
sur le coût de la vie réalisée en 2021 par la société de 
conseil Mercer. Ce classement place Ashgabat au-
dessus de la ville la plus chère de l’année dernière, 
Hong Kong, qui s’est classée deuxième, suivie de 
Beyrouth au Liban et de Tokyo au Japon. 
 
Le rapport annuel classe 209 villes en fonction du coût 
des dépenses telles que le logement, les transports et la 
nourriture. Mercer a déclaré avoir évalué plus de 200 
biens et services pour ce rapport, qui est conçu pour 
aider les entreprises et les gouvernements du monde 
entier à déterminer combien ils doivent payer leurs 
employés expatriés. Les expatriés, ou expats, sont des 
personnes qui vivent ou travaillent en dehors de leur 
pays d’origine.  
 
La plupart des villes figurant dans le Top 10 de Mercer 
sont des centres d’affaires où la croissance économique 
a entraîné une hausse du prix des logements et des 
autres coûts de la vie. Mais Achgabat doit son 
classement élevé aux difficultés économiques 

Société Monde 

https://ionnews.mu/le-chef-lieu-du-turkmenistan-en-tete-du-classement-des-villes-les-plus-cheres-pour-les-expatries/?fbclid=IwAR1ERDjrHPa4GjQJ_QlUxaee4JhuApaVJew2IWaiQeXt9AaAFNkux_OPQXg
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